
Approvato dal Comitato di Gestione dell’asilo nido di Camaro 

un documento indirizzato al Sindaco Buzzanca  

Camaro (Me): Richiesta ampliamento posti 

asilo nido 

 

Il Comitato di Gestione dell’asilo nido di 

Camaro, presieduto dal consigliere Libero 

Gioveni, ha approvato un documento 

indirizzato al Sindaco Buzzanca, 
all’assessore alla pubblica istruzione 

Magazzù e al nuovo Dirigente del 

Dipartimento servizi sociali De Francesco. 

Questo documento mira ad avviare 

ufficialmente un percorso volto al necessario 

ampliamento dei posti disponibili per i 

bambini nella nuovissima struttura di 

Camaro inaugurata il 21 ottobre 2011. “Il 

Comitato- ha scritto Libero Gioveni in un 

comunicato diffuso oggi a mezzo stampa- 

ritenendo piuttosto esiguo l’attuale numero 

consentito di 21 posti rispetto alle reali 

potenzialità ambientali e logistiche che 

detiene il plesso, e posto che l’Azienda 

Sanitaria Provinciale abbia già effettuato i 

primi rilievi propedeutici al potenziamento 

dello stesso, ha chiesto formalmente di 

conoscere dall’amministrazione comunale lo stato dell’iter tecnico-amministrativo finalizzato, 

appunto, ad accogliere anche più del doppio degli attuali piccoli ospiti, che proprio in questi 

giorni raggiungeranno la soglia massima consentita in riferimento alla nuova graduatoria”. La 

richiesta nasce, oltre che dal fatto di voler soddisfare le legittime esigenze o aspettative di altre 49 

famiglie che per l’anno 2012 hanno presentato regolare istanza di iscrizione in un territorio 

decisamente povero di asili nido, anche dalla consapevolezza che migliorare l’attuale condizione di 

una struttura così bella, ampia e funzionale rappresenti un´esigenza inderogabile in un territorio 

caratterizzato, purtroppo, da un elevato disagio sociale. 
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